



同志社大学 政策学部 政策学科

五味若歌菜

私が受験勉強において一番大事であると思うことは、「知ること」だと思っています。実際自分は一年生の時から勉強に励んでいたわけではなく、正直四年制大学に進学する気がなかった時もありました。ただ楽しそうだから、という理由で専門学校への進学を考えて調べてみたのですが、自分が将来その道で頑張っている姿が想像つかず、未来の選択肢を狭めてしまうのではないかと思いました。そこで今の能力を見つめ直して、二年生の秋、受験勉強に取り組むことに決めました。

自分自身、高校受験での反省等も逆にエンジンとなっていたので、勉強量は一気に増えました。冬休みは家で勉強することを習慣づけて、春休みは学校に来て勉強し、三年に入っても朝は1時間早く学校に来て勉強しました。受験勉強を終えて思うことは大学受験においての英語の重要さです。二年生のうちに単語帳を覚えきったことで、取り組む教材も殆どのものは苦ではありませんでした。自分が何を重点的に勉強しないといけないかは個人の得意不得意や志望大学にもよりますが、英語から逃げられる道は本当に無いに等しいぐらいです。単語や英文法を覚えたら、短めの長文を音読し、少しずつ分量を増やしていくと自然と速度や知識もついてきます。

関西学院大学 経済学部

新田慎之介

僕は野球部に所属していました。部活動は最後までやり切りましたし、本当にいい仲間恵まれたと思います。部活動をしている人に言いたいこと。それは、必ず最後までやり切ること。とりあえず今は部活動に全力を注ぐこと。最後までやって燃え尽きて下さい。部活をする時は部活のことだけを考えて、勉強をする時は勉強のことだけを考える。中途半端が一番の失敗する要因です。僕は7月半ばに部活を引退したけれど、部活で思い残すこと、悔いが一つも残らなかったからこそ、すぐに受験勉強に方向転換出来ました。

受験を通して、僕が上手くいったと思う勉強法を二つ紹介します。一つ目は、一週間単位で勉強スケジュールを立てることです。特に夏休みにすることをおすすめします。自分の得意不得意をしっかりと分析して計画することで、長期休みを有意義に使うことが出来ると思います。二つ目は、勉強時間を夏休みは毎日12時間、学校があるなら平日7時間、休日12時間を目標にすることです。中々難しいことですが、これが出来ればかなりの知識と自信がつくはずですよ。

大阪大学 基礎工学部 システム科学科 鍋内 啓都

二年生までは大した勉強はしてなかったけど、基礎的なところはある程度理解していたと思います。三年生では部活を引退したゴールデンウィークぐらいから受験のエンジンをかけ始めました。まず夏休み前の一か月が大事で、この一か月のうちに長時間勉強できる集中力をつけておかないと、夏休みの勉強に耐えられないと思います。

おすすめの勉強法の一つは、オンとオフをしっかりとつけることです。たとえば、僕だったら家では勉強はしないと決めていて、寝る前は漫画やゲームとかも少し…。ここで睡眠時間だけは削ったらだめ！！毎日これを楽しみに頑張っていました！！

受験生の方たちはこれから長いと思うけど後悔が残らないように全力で頑張ってください！！

兵庫県立大学 看護学部 看護学科

近藤佳史乃

大学受験で成功するか、失敗するかは高校3年間の過ごし方で大きく左右すると思います。特に受験生になるまででどれだけ学習習慣をつけられるかが大切です。部活動引退後、スムーズに受験勉強に切り替えるには、どの教科もやはり基礎知識をきちんと蓄えておく必要があります。私自身、部活動を全力でやり切った後、受験勉強に切り替えるのはとてもしんどかったです。それでも乗り切れたのは受験勉強を始めるための土台が自分の中にしっかりあったからだだと思います。それは、高1から続けていた朝勉強や塾での自習のおかげです。今振り返ってみると、努力は報われたと実感できます。

受験期は精神が不安定になることが多いです。だから計画的な勉強と適度な休み、生活リズムを整えることが一番大切です。夏休みや入試前は塾にこもりがちですが、学校で勉強することもおすすめです。私が第一志望校に合格できたのは間違いなく周りの人の支えのおかげです。きっとみなさんも受験勉強していく上で色々な辛いことがあると思いますが、1人で抱え込まず周りの人を頼って合格をつかみ取って下さい！

兵庫教育大学 学校教育学部 学校教育教員養成課程 山本 果歩

やってよかったことは朝勉強です。高2の冬に部活の友達を誘って朝の暇つぶしくらいの気持ちで始めたことでしたが、次第にそれが習慣化してきて共通テスト前まで続けることができました。朝は頭が空っぽなので勉強内容が頭に入りやすく、早起きの練習にもなり、周りの子を見て刺激になるなどメリットが沢山あるのでお勧めします。職員室前や進路の間などを利用してぜひやってみてください。

兵庫県立大学 工学部 応用科学工学科 上領ちとせ

部活を引退してからの一ヶ月は本当に地獄でした。私は部活が大好きだったから、それがなくなって更に勉強し続けたいと聞けない現実を受け入れ難かったです。だからといってダラダラするのはダサいと思ったので、夏休みに入る前には受験モードに入りました。

夏休みは一瞬でした。計画を立てて勉強をしないと、気づいたら9月になっています。私は夏休みのうちに共通テストの過去問を10年分やりました。問題の傾向やどのように出題されるのかを知っておいた方が演習に入りやすかったです。

9月から11月は2次対策と共通テストをしていました。この時期は勉強のモチベーションがなくなるので体育祭とか校外学習で気持ちをリフレッシュするのが良いと思います。

12月はひたすら共通テスト対策しました。共通テストが終わってからは切り替えが大事です。次に待っている私立入試や2次試験のために死ぬ気で勉強しましょう。

以上は全て、抜粋となります。

